
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 126/2017 
 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações se há previsão para a colocação de suportes de 

lâmpadas na localidade do Rincão dos Biaggi. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando 198/2017, foi dito que já estava sendo providenciada a aquisição do material 
necessário para atender esta solicitação e que este serviço já consta no cronograma da 
referida Secretaria. É de extrema importância que seja feita a colocação desses suportes 
para que possamos oferecer mais segurança aos moradores desta localidade, principalmente 
para aqueles que necessitam transitar durante a noite por este local. Assim como, ainda 
ocorre o desconto das taxas, mas estes moradores não possuem prestação de tal serviço. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 04 de outubro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 127/2017 
 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações se há previsão para início dos reparos necessários na 

iluminação pública na pracinha e quadra de esportes do Bairro Cohab. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando 197/2017, foi dito que já estava sendo providenciada a aquisição dos materiais 
para realização deste serviço. É importante que estes reparos sejam realizados, para que 
jovens e crianças possam usufruir o local com mais segurança e melhores condições, 
principalmente agora, quando os dias estão mais longos e agradáveis, podendo assim, estes 
aproveitarem por mais tempo a pracinha e quadra para se divertirem e praticarem esportes.  
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 04 de outubro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 128/2017 
 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal, o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Solicito informações a respeito do Protocolo de Ação Conjunta – PAC no 

município. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Para fins de informar este Vereador, visto ter sido realizada uma 
Audiência Pública onde um dos temas a ser tratados foi sobre a atuação do PAC em nosso 
município. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 04 de outubro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 204/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
e Secretaria de Meio Ambiente o que segue: 

 
 Que seja realizada uma avaliação para possível remoção de uma árvore 

denominada salso localizada na Rua Otávio Leivas, aos fundos da 
residência nº 170, Bairro Poty Medeiros. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, atendendo ao 
pedido da senhora Dalva Munhos, moradora, que relata que com o desvio da sanga, esta 
árvore cedeu, oferecendo assim riscos de cair sobre a referida residência. 
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 04 de outubro de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 205/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja realizada a conclusão da rede de esgoto localizada na Rua Otávio 

Leivas, aos fundos da residência nº 170, Bairro Poty Medeiros, onde mostra 
fotos em anexo. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, atendendo ao 
pedido da senhora Dalva Munhos, moradora, relata que não foi concluída a obra de rede de 
esgoto realizada pela Secretaria de Obras e Transportes, ficando o cano exposto, assim 
como os dejetos das demais residências que acabam escorrendo a céu aberto. 
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 04 de outubro de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 207/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Assistência Social e 
Secretaria de Obras e Transportes o que segue: 

 
 Que seja feita uma visita a senhora Isabel Regina Santiago Martins, 

portadora do RG: 1044549523 e CPF: 005.274.410-82, moradora da Rua 
Manuel de Macedo Neto, nº 185. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, atendendo ao 
pedido da referida moradora, que relata estar com problemas na rede de esgoto e não tem 
condições de arcar com os reparos necessários, devido estar enfrentando dificuldades no 
momento, por isto veio a procura deste Vereador. 
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 6 de outubro de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 208/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja sinalizada as laterais da ponte na estrada Passo do São Domingos. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, devido ao 
fluxo de veículos que transitam nesta ponte e pela mesma não possuir nenhuma proteção e 
sinalização, oferecendo assim riscos a motoristas que por ali trafegam. 
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 6 de outubro de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 209/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja realizado patrolamento na estrada Passo do São Domingos. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, devido a 
grande quantidade de chuvas, formou-se buracos e valas na referida estrada, dificultando 
assim o tráfego de veículos, tanto leves como pesados. 
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 06 de outubro de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 210/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja realizado patrolamento na estrada São Domingos. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, atendendo 
aos pedidos de motoristas que utilizam a referida estrada e relatam que devido a grande 
quantidade de chuvas, formou-se buracos e valas na mesma, dificultando a trafegabilidade 
de veículos leves e pesados. Sendo assim, a má conservação desta estrada prejudica a 
chegada nas propriedades para abastecimento e escoação de gêneros (pecuária, agricultura). 
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 6 de outubro de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

 
 
 
 


